



Juan Santos Santos  
jsantosbis@gmail.com

## COPLILLAS

### El regreso de Don Quijote

Buscado la eterna calma que tiene la Mancha suya, el gran don Quijote grulla a la tierra de su alma.

Sancho Panza va con él de regreso a su lugar, hoy vuelven a caminar por el Campo de Montiel.

El valor y la prudencia la locura y la razón, las dos caras de un doblón son sus vidas en esencia.

Sus sueños no se han cumplido, el mundo no lo han cambiado, Sancho viene manteado y don Quijote vencido.

Sin hallar a Dulcinea ni gozar de su hermosura, el de la triste figura siente el calor de su aldea.

Rocinante tiene prisa y querencia el borriquillo, saben que tras el cerrillo el pueblo ya se divisa.

Inclinado Sancho allí dice con gran alegría: escúchame patria mía tus hijos vuelven a ti.

Don Quijote sólo augura para su recta final, el sosiego pastoral a la paz de la llanura.

Con pasión enaltecida y permiso de Cervantes, ha salido todo Infantes a darle la bienvenida.

La villa nueva lo aclama, lo recibe con ternura, y se une a su locura por el amor de una dama.

No te aflijas ni un segundo si en tu largo caminar, no lograste terminar con los entuertos del mundo.

Fuiste noble caballero, no sufras por perdedor, que a la Mancha por tu honor la conoce el mundo entero.

Los molinos, los gigantes y el resto de lo ocurrido, todo ello se ha sabido por don Miguel de Cervantes.

¡Viva viva don Miguel, don Quijote y Sancho viva nuestra Mancha que cautiva, viva el Campo de Montiel!



## Apunte Gráfico

### Ganadores del III Concurso Provincial Infantil, Museo de Arte Contemporáneo el Mercado

El III Concurso Provincial Infantil, con el tema Cervantes, aprovechando la celebración del IV Centenario de su muerte, recibió un total de 152 dibujos procedentes de diferentes municipios de la provincia. Los seleccionados, un total de 26, permanecerán expuestos en el Museo "El Mercado" durante todo el mes de mayo.

El primer premio de la 1ª Categoría, para alumnado de 4º, 5º y 6º de primaria, consistente en una estancia de una semana en un apartamento en la Manga del Mar Menor, para una familia de cuatro personas, gracias a Viajes Himalaya, ha recaído en Jaime Castell Moreno, de Villahermosa. Con el segundo premio, consistente en un estuche de pintura acrílico, donado por la Asociación Arteaga Alfaro, ha sido recompensado el trabajo de Alfonso Peinado Toribio, de Tomelloso. Debido a la calidad de los trabajos presentados, el jurado ha decidido conceder sendos Accésits a Iván Fernández Carrizosa e Inés Álvarez Rodríguez, de Villanueva de los Infantes y Jorge Ruiz Medina, de Villamanrique.

Respecto a la 2ª Categoría, para alumnado de 1º, 2º y 3º de primaria, el primer premio, consistente en cuatro entradas para el Parque Warner, ha recaído en Celia García Valero y Nerea Dávila Santos (ex-aequo). El segundo premio, ha recaído en Sara Alejandra Zuluaga Duarte y Natalia García Galiana (ex-aequo). Por la originalidad y calidad de los dibujos presentados, el jurado ha concedido también sendos Accésits a María Soledad Lucas Rianza y Pedro Cortés, todos de Villanueva de los Infantes.

Tanto los ganadores como los seleccionados recibirán un diploma en el transcurso de la entrega de premios que tendrá lugar el próximo sábado 23 de abril, a las 12 horas, en el Museo de Arte Contemporáneo "El Mercado", ubicado en la calle Cervantes, 16, de Villanueva de los Infantes.

### Tierras de Libertad abre el plazo de recepción de proyectos e iniciativas empresariales que pueden ser objeto de subvención con cargo al Programa Leader

La Asociación Tierras de Libertad es la encargada de gestionar el Programa Leader en Villanueva de los Infantes y en otros 19 municipios de las comarcas del Campo de Montiel y Campo de Calatrava. Un programa europeo que ofrece importantes ayudas económicas, a fondo perdido, a nuevas iniciativas empresariales, mejoras e inversiones para empresas ya creadas y otras ayudas vinculadas con las empresas.

El presupuesto estimado para el período 2016-2023 es de 3 millones de euros en ayudas destinadas a la puesta en marcha, ampliación y mejora de proyectos productivos y no productivos. El objetivo es el fomento de la comercialización de productos y servicios de diferentes sectores como el turismo o la agricultura, incluyéndose en este último los procesos de comercialización o transformación dentro del sector agroalimentario, con el fin de propiciar el desarrollo rural de la zona a través de la creación de empleo y empresas y de la dinamización de la economía.

Quienes tengan previsto emprender o invertir en la comarca pueden ampliar información en la sede de Tierras de Libertad, en la Plaza Mayor, 1, de Almedina, o llamando al teléfono 926 35 64 78.



## LA BOUTIQUE DEL CUARTO DE BAÑO

# Alfonso Rianza Salido

SANEAMIENTOS - GRIFERÍAS - CALEFACCIÓN - MUEBLES PARA BAÑO Y COCINAS - ACCESORIOS Y REPUESTOS

**MANTENIMIENTO DE CALDERAS DE CALEFACCIÓN, DESCALCIFICADORES Y OSMOSIS**

Santo Tomás. 58 - Teléfono 926 35 02 17 - 926 36 04 31

VILLANUEVA DE LOS INFANTES